

優翔館デイサービスセンターの活動ご紹介

8月は、「流しそうめん」「あいの里公園でお花見散策&ソフトクリーム」がビッグイベントでした。他にはトランプのババ抜き、ハロウィンに向けた仮装の練習などの活動を、エアコンが効いた涼しい環境下で行っております。

サ高住では出来ない体験が出来るので、ぜひご利用をご検討ください。



野菜はたくさん収穫出来ております。
入居者様と収穫し、味見をしました。
栄養たっぷりの野菜を入居者様と頂きました。
次のイベントとしては、じゃが芋の大収穫を控えております。

編集後記

平素より大変お世話になっております。また日頃より「優翔館」をご愛顧賜りまして誠にありがとうございます。少しずつ過ごしやすい気温になって来たと感じておりますが、日中と朝晩の気温差が大きく、風邪を引かれないように注意が必要になってきました。引き続き入居者様の体調に気を配りながら、楽しんでご生活が出来るように取り組みを行ってまいります。ご面会についてですが、感染症に最大限の警戒をしつつ、居室での面会や外出等の再開をさせていただいております。ご希望の方はお問合せいただけますと幸いです。今後ともご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

優翔館職員一同